



GSG Region Westfalen-Lippe

Iserlohn, im Juli 2024

Liebe GSG-Freunde,

Zunächst einmal rufe ich unserem neuen Mitglied

Herrn Karl Pfeifer in Münster-Wilkinghege

ein freundliches Hallo zu. Bitte helft mit, dass er sich in unserer Gemeinschaft von der ersten Stunde an so richtig wohl fühlt.

Dann gilt mein Augenmerk den bevorstehenden

Regionalwettspielen in unserer Region:

8.	August	Bottrop-Kirchhellen
15.	August	MS-Wilkinghege
16.	August	MS-Wilkinghege
26.	August	Recklinghausen

Der August ist also ein richtiger "Power"-Monat, in dem 4 unserer 5 Regionalspiele in diesem Jahr stattfinden.

Wir, die Gruppenkapitäne und ich, würden uns über eine sehr rege Beteiligung freuen. Das Spielen mit Freunden ist, wie ich finde, ein herausragender Aspekt in und für die GSG.

Wer es noch nicht versucht hat, sich über das neue Anmeldetool auf der GSG-Homepage für Regionalwettspiele – wie auch für Länderspiele – anzumelden, sollte es unbedingt probieren. Es ist sehr praktisch.

Anzumerken bleibt noch der Termin für die diesjährige Kapitänssitzung: 10. Oktober 2024 um 10h30 in Münster. Der genaue Ort wird noch bekanntgegeben.

Regionalkapitänen:

Valentin Jug, Im Neuen Acker 1e, 58640 Iserlohn, E-Mail: valentin.jug@t-online.de
Festnetz: 02378 2470, Mobil: 0171 4759013



GSG Region Westfalen-Lippe

Schon stattgefunden hat das Regionalwettspiel in Bad Salzuflen. Am 6. Juni 2024 trafen sich dort 30 GSG-Freunde, davon 18 von außerhalb, zu einem sehr schönen Wettspiel. Es passte alles. Gewonnen haben:

Vierball-Bestball		Punkte	Golfclub
Brutto	1. Treschan Drews	Detlef Volker	Stahlberg Stahlberg
Netto	1. Nagel Jug 2. Paul Koch 3. Dittmar Becker	Dr. Thomas Dr. Valentin Jürgen Friedrich Karl Helmut	Bad Salzuflen Hagen Bad Salzuflen Bad Salzuflen Bad Salzuflen Bad Salzuflen
Longest drive	Gräwe	Dr. Bernhard	Dortmund
Nearest to the pin	Frank	Ralph	Bad Salzuflen

Natürlich darf in diesem Rundschreiben der Hinweis auf den knapp vor uns liegenden Kurt Engländer Preis nicht fehlen. Leider ist die Beteiligung in diesem Jahr überschaubar. Ich wäre gespannt zu erfahren, ob der Rückgang der Anmeldungen mit dem Ortswechsel (Bonn nach Düsseldorf) zusammenhängt oder andere Gründen hat. Für jeden mündlichen oder schriftlichen Hinweis (Adressen siehe Fußzeile auf der ersten Seite) wäre ich also sehr dankbar.

Herzliche Grüße

Valentin Jug